

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Franceville : la députée Eugénie Félicité Sakoussou dans son fief politique

AVEC ses électeurs du 4e arrondissement, elle est revenue sur les travaux de la première session ordinaire à l'Assemblée nationale

Guy MADJOUA SANGUETABA
Franceville/Gabon

CONTRAIREMENT à l'année 2019 où elle pouvait organiser les grands rassemblements dans chaque quartier, cette fois, à cause de la pandémie à coronavirus, la députée du 4e arrondissement de la commune de Franceville, Eugénie Félicité Sakoussou, a choisi la formule des réunions restreintes avec les groupes

représentatifs des populations de sa circonscription électorale.

Outre les chefs de quartier, l'élue nationale a aussi rencontré les représentantes des femmes commerçantes de différents marchés du 4e arrondissement. De même que les leaders des jeunes et quelques cadres politiques de son fief politique.

Lors de ces échanges, la députée a abordé plusieurs sujets, dont celui relatif aux travaux de la première session ordinaire de l'Assemblée nationale. Ainsi, elle a fait le déroulé de ladite session, expliquant que celle-ci a été marquée par le vote de 26 textes législatifs.

Parallèlement, la parlementaire a invité ses différents interlocuteurs à poursuivre la sensibilisation concernant



L'honorable Sakoussou lors d'un échange.

la lutte engagée par le gouvernement contre le Covid-19. Tout comme elle a lancé un appel aux populations à combattre l'incivisme de certains Francevillois qui continuent, fort cu-

rieusement, de douter de la réalité de cette pandémie dans la contrée. Une attitude que les différents maillons rencontrés ont condamnée. Saisissant cette occasion, les leaders des jeunes

du 4e arrondissement ont exprimé leur reconnaissance à leur élue, pour les efforts qu'elle déploie à leur endroit et à celui des autres couches de la population de leur arrondissement.

Photo: Guy MADJOUA S

Port-Gentil : des vivres et du linge pour les prisonniers



Les membres de l'ONG Tabitha à la maison d'arrêt offrant un don aux prisonniers.

Serge YACKELE MIHINDOU
Port-Gentil/Gabon

L'ORGANISATION non gouvernementale chrétienne Tabitha a poursuivi, le week-end écoulé, à la prison locale, son programme d'activités annuelles sous l'emprise du Covid-19. La présidente de l'ONG, Annie Dowé et le reste des membres ont ainsi apporté aux pensionnaires de ce pénitencier des vivres, essentiellement composés des sacs de riz, des conserves, du savon, de l'huile et des pâtes alimen-

taires. Egalement dans leur gibecière, des vêtements pour les hommes, en plus des Bibles pour fortifier la foi des uns et des autres.

Occasion pour le capitaine Landry Ibinga Ibinga, représentant le directeur de la prison empêché, de remercier les donateurs pour ce geste qui, comme il l'a souligné, venait à point nommé. "Votre regard sur les prisonniers est salutaire, car en cette période de pandémie à coronavirus, il est difficile de joindre les deux bouts d'autant que tous les partenaires qui nous soutenaient sont aussi en difficulté à cause de la Covid-19, et ont mis un tout petit peu le frein", a-t-il déclaré.

"Nous voici encore parmi vous cette année, mais à la seule différence que cette fois nous sommes venus visiter les hommes incarcérés, puisque l'année dernière, notre venue concernait uniquement les femmes", a pour sa part relevé Annie Dowé.

Oyem/Bac 2020 : les cracks du canton Woleu gratifiés par un élu local



Les cracks, le bienfaiteur et autres officiels.

ILS ont reçu des enveloppes et des certificats d'excellence de la part du député Serge Ndong Obame.

E. EBANG MVE
Oyem/Gabon

QUATRE des meilleurs bacheliers du canton Woleu (Oyem) ont été récompensés, mardi 15 septembre dernier, par le député du 5e siège du département du Woleu, Serge Ndong Obame. Cela, à la faveur d'une cérémonie sobre, dans un grand hôtel d'Oyem. Les heureux lauréats sont Dorland Akué Allogo, Célestin Nguéma Oyame, Junior

Allogho Mintsia et Aziz Bivéghé Kelly. Chacun a reçu un certificat d'excellence et une enveloppe de 100 mille F CFA.

Le donateur, pour des raisons de calendriers, était absent de la cérémonie. Aussi, les récompenses ont-elles été remises par son suppléant à l'Assemblée nationale, Marcelin Ella Ndong, en présence du directeur d'Académie provinciale (DAP), Jean-Pierre Ngué Allogo, du chef de canton Woleu, Gérard Ondo Edou, et du responsable du prépa Bac

"Le Savoir", Brillant Obame Nang. À travers ces prix, l'élue nationale exprime sa vision pour l'excellence dans le département du Woleu, en général, et le canton Woleu, en particulier. "À tous les enfants bacheliers, l'avenir du canton Woleu dépend de vous. Votre député, l'honorable Serge Ndong Obame prône l'excellence. Son cheval de bataille, c'est l'éducation qui passe par la formation des jeunes de notre cher canton Woleu", a déclaré, au nom du bienfaiteur, le suppléant Marcelin Ella Ndong.

Lequel a souhaité un avenir radieux aux nouveaux bacheliers tout au long de leurs études supérieures. Le DAP a salué le geste de cœur posé par le député à l'endroit de ces petits-frères. Selon lui, M. Ndong Obame, depuis qu'il est élu au palais Léon Mba, ne ménage aucun effort pour apporter sa contribution à l'éducation, notamment à travers la construction et de la réhabilitation des établissements scolaires et le soutien multiforme aux élèves d'Oyem. Des actions que le chef de canton a souhaitées pérennes, pour le bien de toute la jeunesse d'Oyem.

Photo: PME

Photo: Koumaous